
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE64517

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

Cour des comptes
Question écrite n° 64517

Texte de la question

M. Bernard Carayon interroge M. le Premier ministre sur la cour des comptes. Il souhaite savoir pourquoi la Cour
des comptes n'a pas désigné les deux représentants à la commission de vérification des fonds spéciaux, créée
par l'article 154 de la loi de finances pour 2002.
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